

## Presseinformation

Bernd Wagner  
Teamleiter Presse

Baden-Württembergische Bank  
Kleiner Schlossplatz 11  
70173 Stuttgart  
Telefon 0711 127-76402  
Telefax 0711 127-6676402  
presse@bw-bank.de  
www.bw-bank.de

29. Oktober 2018

*Spende aus BW-Bank Prämiensparen (PS-Sparen)*  
**2.000 Euro für den Jugendfußball**

*Die SpVgg 1897 Cannstatt e.V. erhält 2.000 Euro aus dem Prämiensparen der Baden-Württembergischen Bank (BW-Bank). Das Geld kommt der C-Jugend des Fußballclubs für die Anschaffung neuer Trainingsmaterialien zu Gute. „Wir wollten regionale Verbundenheit zeigen und selbstverständlich auch den Nachwuchssport fördern“, sagt Tilo Marion, Filialleiter der BW-Bank am Standort Bad Cannstatt.*

Trikots, Hosen, Bälle. Auch für die kleinen Nachwuchsfußballer der SpVgg 1897 Cannstatt geht im Training nichts ohne die richtige Ausstattung. Für viele Sportvereine ist es nicht einfach, Spender und Sponsoren zu finden, die auch die Junioren finanzieren. Deshalb sprang die BW-Bank mit einer PS-Spende nun ein. „Wir wissen, wie wichtig der Sport für die Entwicklung der Kinder ist. Deswegen helfen wir, wo wir können“, erklärt Hansjörg Lang vom Privaten Vermögensmanagement der BW-Bank Stuttgart Nord. Der Verein kann dank der Spende der Jugendmannschaft nun neue Trikotsätze und Trainingsutensilien zur Verfügung stellen.

Seite 2

Presseinformation

29. Oktober 2018

Sparen, gewinnen, spenden – so lautet die Devise beim BW-Bank-Prämien sparen (PS-Sparen). Mittlerweile können Online-Banking-Kunden die PS-Lose auch in der Internetfiliale erwerben. Ein Sparlos kostet 5 Euro – 4 Euro davon werden angespart und 1 Euro fließt in den Auslosungsfonds. Die PS-Sparer nehmen monatlich an einer Auslosung teil sowie zusätzlich an der jährlichen Sonderauslosung. Insgesamt sind hier Geld- und Sachgewinne im Wert von 5 Euro bis 5.000 Euro möglich – beziehungsweise bis 25.000 Euro bei der Sonderauslosung. 25 Prozent aus dem Auslosungsfonds werden nicht ausgeschüttet, sondern kommen sozialen Zwecken zugute. So kamen beim BW-Bank-Prämien sparen im vergangenen Jahr rund 257.000 Euro für gemeinnützige Projekte zusammen.